

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Un ciclista de 50 años resulta herido grave al ser atropellado en la carretera de Ochagavía a Irati

*Ha sido trasladado al Complejo Hospitalario de Navarra con un traumatismo facial severo y contusiones*

Domingo, 18 de mayo de 2014

Un ciclista de 50 años ha resultado herido, con pronóstico grave, al ser atropellado por un turismo en el p.k. 6,2 de la carretera NA-2012, de Ochagavía a Irati, en el término municipal de Ochagavía.

El suceso ha ocurrido a las 12.10 horas y el ciclista, J.M.M.G, de 50 años y domiciliado en Beriain, ha sido trasladado en ambulancia al Complejo Hospitalario de Navarra con un traumatismo facial severo de pronóstico grave y policontusiones, con pérdida intermitente del conocimiento.

Una patrulla de la Policía Foral de la Comisaría de Sangüesa se ha trasladado al lugar para regular la circulación e investigar las causas del accidente, y el Equipo de Atestados de Pamplona se encarga del seguimiento del mismo.



El lugar en el que se ha producido el accidente.